
 

 

平成２９年１２月１１日 

 

只見町議会議長 齋藤 邦夫 様 

 

広報広聴常任委員会 

委員長 目黒 仁也 

 

広報広聴常任委員会所管事務調査報告書 

 

 本委員会の所管事務調査事項について、調査経過並びに結果を下記のとおり報告します。 

 

記 

１．調査事項 

（１）議会広報広聴の充実に関する調査 

（２）議会報告会並びに一般会議に関する調査 

（３）議会だよりの編集及び発行に関する調査 

  （４）議会の開かれた情報発信の調査研究 

 

２．調査の経過及び結果 

（１）調査事項  議会だよりの編集及び発行に関する調査 

         議会報告会並びに一般会議に関する調査 

（２）調査方法  事務調査 

（３）調 査 日  ９月６日、９月１１日、９月１３日、９月１４日、９月２９日、 

         １０月５日、１０月１０日、１０月２４日～２６日、１２月６日 

  （４）出席委員  目黒仁也委員長、目黒道人副委員長、大塚純一郎委員 

           中野大德委員、山岸国夫委員、鈴木好行委員 

３．具体的な取り組み内容 

 （１）調査等経過 

９月 ６日 議会だより１４９号編集計画案について協議 

９月１１日～１４日 

 議会だより１４９号掲載記事案について協議 

９月２９日 議会だより１４９号の原稿案について協議 

      議会報告会・一般会議開催計画案について協議 

１０月 ５日 議会だより１４９号の原稿最終校正 

       議会報告会・一般会議開催計画について協議 

１０月１０日 只見町建設業協会との一般会議実施 

１０月２０日 議会だより１４９号発行 

１０月２４日～２６日 議会報告会実施（只見・朝日・明和） 



 

 

１２月 ６日 １２月会議一般質問通告等町民へ周知のためのチラシ校正 

       議会報告会・一般会議の報告書とりまとめ 

     １２月 ８日 １２月会議一般質問通告等町民へ周知のためのチラシ発行 

   

（２）議会だよりの編集及び発行に関する調査 

  上記経過のとおり 

 

（３）議会報告会並びに一般会議に関する調査 

１０月２４日～２６日までの３日間３地区で議会報告会を開催した。住民からは、

幅広い世代から大勢の参加を募るべきとの声もあり、今後細かな広報が課題となっ

た。 

住民から出された意見や参加者を対象としたアンケート結果をもとに報告書案を

協議、要項に基づく報告を議長に行なった。なお、今後委員会での総括と公表を行

ない、重要な提言は町長に通知となる。 

また、１０月１０日に只見町建設業協会と一般会議を実施したが、議会報告会同

様諸規定に基づく取扱を行なった。 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


